



Aujac

Maison à vendre (30450)

Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	2312618
Prix	285 000 €

Au coeur des Cévennes, niché dans un écrin de verdure avec une vue imprenable, ce grand mas typique attend une belle restauration. Articulée autour d'une cour intérieure, formant 2 habitations indépendantes, 6 chambres au total, 3 salle de bains, cantou, cheminée, sol en pierre... autant d'éléments signant un mas cévenol authentique. La propriété se situe sur un terrain d'environ 1 ha avec une vue à couper le souffle. A noter : 20 minutes des premières commodités. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In the heart of the Cevennes, nestled in lush greenery with a breathtaking view, this large typical farmhouse awaits a beautiful restoration. Articulated around an interior courtyard, forming 2 independent dwellings, 6 bedrooms in total, 3 bathrooms, cantou, fireplace, stone floor... so many elements signing an authentic Cevennes farmhouse. The property is located on a plot of approximately 1 ha with a breathtaking view. Note: 20 minutes from the first amenities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

